

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi Koula-Moutou/Fonctionnement des administrations...

Directeurs et chefs de services font le point avec le gouverneur



Le gouverneur Félix Befene Bibang dirigeant la réunion...



... avec les directeurs et chefs de services provinciaux.



Elus locaux...

Claude-Médard MINKO
Koula-Moutou/Gabon

LE gouverneur de l'Ogooué-Lolo, Félix Befene Bibang, a présidé dernièrement à Koula-Moutou, une réunion avec les directeurs et chefs de services provinciaux. Une rencontre qui s'inscrivait dans le cadre de l'interpellation faite par le président de la République, le 31 décembre 2017, lors de son discours à la Nation, à ces responsables d'administrations sur leur rôle dans la gestion du service, singulièrement celui du public, au profit des usagers.

En effet, a rappelé le gouverneur, le chef de l'Etat avait, entre autres points, rappelé aux directeurs et chefs de service les missions qui sont les leurs dans le fonctionnement de l'appareil administratif. Et, en tant que premier responsable administratif de la province, il était donc de son devoir d'initier cette rencontre au cours de laquelle chaque directeur ou chef de provincial a dû prendre la parole pour présenter les problèmes qu'il rencontre au quotidien dans l'exercice de ses fonctions. Des difficultés allant de l'absence de véhicules de service ou de liaison pour les uns, et à celle du maté-



... et forces de sécurité étaient aussi de la partie.

riel informatique (ordinateurs, photocopieurs...) pour les autres. A cela, s'ajoutent les retards de paiement des salaires de leurs collaborateurs, notamment ceux composant la main d'œuvre non-permanente. Des insuffisances qui, de

l'avis de nombreux participants à la réunion, ne sont pas sans conséquences sur le fonctionnement de leurs administrations, et dont le gouverneur Félix Befene Bibang a promis de faire état aux autorités compétentes, au niveau de Libreville. Dans l'ensemble, ce tour de table avec le gouverneur a été fortement salué par les différents participants. Ces derniers souhaitent même que de telles rencontres aient lieu au moins une fois par trimestre. Ce qui permettrait à chacun d'eux de faire au premier responsable de la province, le point sur les missions de l'entité dont il a la charge, les moyens dont il dispose

pour les atteindre et, éventuellement, les contraintes auxquelles il fait face dans son fonctionnement, en vue de la recherche de solutions. Tout en disant être tous au service de l'Etat, quelques-uns de ces acteurs, s'exprimant sous couvert d'anonymat, ont cependant rappelé aux pouvoirs publics qu'en sus des missions, il faut des hommes et des moyens pour pouvoir assurer le fonctionnement normal d'un service. Ce qui est loin d'être le cas aujourd'hui, dans la plupart des administrations décentralisées à l'intérieur du pays, singulièrement dans la province de l'Ogooué-Lolo.

... et Eglise catholique/Visite de l'évêque du diocèse de Franceville à Koula-Moutou et Pana

Mgr Iba-Ba constate le niveau de dégradation des établissements catholiques



Mgr Iba-Ba accueilli dans une école par...



... les élèves.



Parmi les structures visitées, l'école privée catholique Notre dame de la Salette.

C-M M.
Koula-Moutou/Gabon

L'ÉVÊQUE du diocèse de Franceville, Mgr Jean-Patrick Iba-Ba, a séjourné dernièrement à Koula-Moutou et Pana, dans le cadre d'une visite des structures scolaires catholiques de ces deux localités. La ville de Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo, a constitué la première étape de cette inspection. Le prélat y a été accueilli par le curé résident de la paroisse Notre

Dame de la Salette, le père Alexandre Louemba, qui était accompagné des fidèles de la localité. Ce dernier a ensuite servi de guide à son illustre hôte, lors de la visite effectuée au lycée de la Salette et dans les écoles catholiques de Mayang, Makadioume et de la Salette. A chaque étape, il a reçu un accueil chaleureux de la part des élèves et de leurs encadreurs. Même ambiance à Pana, dans le département de la Lombo-Bouenguidi. Là-bas, le nouvel évêque a visité la paroisse saint Brottier et l'école catholique du quartier Ndjongo, avant de s'en-



Signature du livre d'or dans une école.

tretenir avec le personnel enseignant affecté dans ces établissements relevant de l'enseignement confession-

nel catholique dont il est le représentant au niveau du diocèse de Franceville - celui-ci regroupe les provinces du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Lolo-. Ces derniers ont saisi l'opportunité de l'entretien qu'ils ont eu avec l'évêque pour lui exposer les problèmes auxquels ils sont confrontés au quotidien, notamment les carences qu'ils accusent en logements et leurs situations administratives. Des préoccupations qui se greffent à l'insuffisance de tableaux dans les salles de classes, le vieillissement des bâtiments croulant sous le

pois des ans et, enfin, l'insuffisance des capacités d'accueil dont la solution serait de construire de nouvelles salles de classe. C'est, du moins, ce qu'espèrent les responsables des établissements visités, qui veulent croire, à travers cette mission de leur hiérarchie, en la volonté du nouveau dirigeant du diocèse de faire bouger les lignes. Notamment en termes de rénovation des structures existantes dont il assure la tutelle, et donc d'amélioration des conditions de travail de ses administrés, et d'apprentissage des élèves.